



Aargauische Industrie- und  
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach  
CH-5001 Aarau

## Medienmitteilung

(Sperrfrist: 24. Mai 2012, 17 Uhr)

Ort, Datum  
Aarau, 24. Mai 2012

Ansprechperson  
Peter Lüscher

Telefon direkt  
062 837 18 01

E-Mail  
peter.luescher@aihk.ch

Netzwerkanlass und GV der AIHK 2012:

### **Aargauer Wirtschaft besinnt sich auf eigene Stärken**

**Präsident Daniel Knecht konnte an der Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, AIHK im Sport- und Erholungszentrum Tägerhard in Wettingen an die 550 Mitglieder und Gäste begrüßen. In Zeiten weltwirtschaftlicher Turbulenzen hat sich eine Rekordanzahl an Teilnehmern am Netzwerkanlass der AIHK beteiligt.**

AIHK. In seiner Rede ging AIHK-Präsident Daniel Knecht auf die turbulenten Rahmenbedingungen der globalen Wirtschaft ein. Die fast stündlich wechselnden Umstände stellten vor allem die exportorientierten Unternehmen des Kantons weiterhin vor grosse Herausforderungen. «Besinnen wir uns deshalb auf unsere einzigartigen Stärken und tragen wir ihnen Sorge», rief Knecht die Teilnehmenden auf. Er will sich mit der AIHK – auch mit Blick auf die kantonalen Wahlen vom Herbst – weiterhin mit Elan für gute Rahmenbedingungen am attraktiven Wirtschaftsstandort Aargau einsetzen.

Im zweiten Teil des Netzwerkanlasses fesselte Jens G. Korte, Börsenkorrespondent in New York, das Publikum mit seinem Referat zum Thema «Comeback der USA: wie die Schweiz profitiert». Mit Einspielungen von Interviews mit Experten unterstrich Korte, dass die US- und somit die Weltwirtschaft noch einen steinigen Weg zum Aufschwung vor sich habe. Im Anschluss nutzten die Teilnehmenden – darunter viele Mitglieder der Regierung und des Grossen Rates sowie Mittelschülerinnen und Mittelschüler mit ihren Lehrpersonen – die Gelegenheit, sich vor Ort persönlich rege auszutauschen und zu vernetzen.

Zeichen (mit Leerzeichen): 1500

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'550 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen. Die jährlich durchgeführte AIHK-Wirtschaftsumfrage misst den Puls der Aargauer Unternehmen im nationalen und internationalen Wettbewerbsumfeld.